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折り返し地点を過ぎ，２学期が始まりました。２年生は各自今後の目標を掲げ意欲的に中学校生活を送

っています。今月は運動会があり，来月は職場体験学習（１１月７日～９日）が待っています。

終業式・学年代表の言葉 僕たちが２年生に進級してから約半年が過ぎようとしています。

僕がこの１学期で心に残ったことは三つあります。一つ目は，１年生の時に比べて挨拶がきちんとで

きるようになったことです。僕たちが１年生の時には，自分から挨拶をする人が少なかったり，声が

小さい人がたくさんいましたが，２年生になり，初めての野外活動で，店員さんやインストラクター

の方々に自ら挨拶をしている人がたくさんいることに気が付き，とても良いと思いました。二つ目は

合唱コンクールのことです。僕のクラスでは，最初はみんな恥ずかしさから全体的に声が小さく，まとまりがありません

でしたが，全体で話し合い，練習を重ねた結果，本番では一致団結し，最優秀賞を取ることができうれしかったです。三

つ目は中総体のことです。１年生の時は未経験のバスケットボールで，初めての大きな大会で，先輩たちとは別の観客席

からの応援だったこともあり，あっという間に終わってしまいました。今年は同じベンチから応援でき，僕は同じコート

に立って一緒にプレーすることはできませんでしたが，緊張したり，焦ったり，うれしかったり，悔しかったり，いろい

ろな気持ちになりました。県のベスト１６という成績を残した先輩たちが引退してしまったことはとても寂しいですが，

僕たち２年生が経験させてもらったことを１年生に伝えられるよう努力していきたいと思います。最後に，２学期からは

部活動や生徒会，委員会など，僕たち２年生が主体となって活動する機会が増えていきます。後輩たちのお手本になれる

よう，時間に余裕を持って行動したり，挨拶をきちんとしたり，楽な道ばかり選ばず文武両道を目指すなどして，学校生

活を送っていこうと思います。つらいこともあるかもしれませんが，前向きに頑張っていきます。（ Ｙ・Ｈ ）

始業式・学年代表の言葉 今日から２学期がスタートします。私たち２年生は中学校生

活が残り半分となりました。私たちの学年は，メリハリがある，集中力があるなど，たくさんの美

点があります。しかし，３年生になるうえで改善した方が良いことがあります。それは全部で三つ

あると思います。一つ目は，静かすぎるということです。どのクラスも先生の問いかけにあまり反

応がなく，あったとしてもいつも同じ人です。なので，皆積極的に手を上げ，発言し，活気のある

授業にしてほしいと思います。二つ目は，積極性が足りないということです。委員会や係，役割決

め，また，先生の手伝いなど，自ら動いてくれる人が少なく，いつも話し合いになり，なかなか決

まりません。そのため，挑戦したいなどと思ってくれる人が増えたらいいなと思います。三つ目は，定時前着席について

です。授業が始まる一分前まで話をしている人もいれば，チャイムが鳴ってから座る人もいます。そのため，学プロでは

呼びかけをすることにしています。しかし，呼びかけをすることを忘れてしまうことが多かったです。なので，学プロは

忘れないようにし，周りの人は声をかけてほしいと思います。そして，三分前着席を心がけましょう。他の学年と違って，

少しシャイな学年ではありますが，一人一人が努力すれば少しずつ改善できると思います。また，提示した三つの課題を

改善するための共通点は，皆のコミュニケーション能力を高めるということではないでしょうか。お互いに，ささいなこ

とでもコミュニケーションをはかり，より良い学年にしていきましょう。２学期は，生徒会長も２年生となり，２年生が

中心となっていきます。まだ実感はないかもしれませんが，３年生からもらった学校のリーダーというバトンを受け継ぎ，

責任感を持ち，立派な３年生になれるように，これからの２学期を頑張りましょう。（ Ｙ・Ｓ ）

新しくなった生徒会役員 始業式のあと新役員の任命式がありま 生徒会長 Ｉ・Ｈ（２組）

した。これから１年間，生徒会活動や生徒会行事はこのメンバー（と 副会長 Ｓ・Ａ（１組）

１年生４名）が中心となって企画・運営をしていきます。専門委員会 役員 Ｔ・Ｓ（１組）

も今学期は２年生が委員長を務めます。２年生はどんどん将監東中学 役員 Ｉ・Ｈ（２組）

校の中心へと変身しています。頑張れ！２年生！！ 役員 Ｈ・Ｙ（２組）

運動会目前 今月の２４日（火）は運動会です。２回目の運動会なので，練習は去年よりスムーズです

が，縄跳びの回数等を見る限り，大きな進歩はまだ感じられません。（笑）それでも本番では昨年よりグ

レードアップした２年生を見せてくれると信じています。だって，先輩ですから。

時の流れは速いもの。中学校生活も後半に突入。卒業まであと１年と５か月です。

２学年目標

・「心・頭・体」をきたえよう ・後輩に手本を示そう

～ 中学を卒業する時には 子どもを卒業する ～


